

## Georg Bendorf ist tot



Heute **Morgen**, um 06.15 Uhr, verstarb nach kurzer, schwerster Krankheit unser Kollege Georg Bendorf im Alter von 49 Jahren. Georg Bendorf war stellvertretender Leiter der Führungsstelle der Direktion K. Mit seinem analytischen Verstand, seinem reichen Erfahrungsschatz, seinem feinsinnigen Humor und seiner glasklaren Loyalität hat er die inneren Belange der Kriminalpolizei gelenkt wie kein anderer. Probleme seiner Kolleginnen und Kollegen hat er zu seinen eigenen gemacht. Dann hat er nicht mehr gefragt, sondern gehandelt.

Den sicheren Tod vor Augen, hat er den Schluss gezogen, ein interessantes und schönes Leben gehabt zu haben – ohne Bitterkeit.

Wir haben einen guten Kollegen und Freund verloren und sind mit seinem Tod ärmer geworden.

**In Vertretung der Polizeipräsidentin**

**Heinrich Jüschke  
2009**

**Essen, am 27. Januar**

Die Trauerfeier findet am Samstag, 31.01.2009, um 11.00 Uhr, auf dem Friedhof in Essen-Steele, Hellweg 95 statt.